## POTT in 南三陸 南三陸病院摂食嚥下研修会

日時:2017年12月15日 17:00~19:00

場所;宮城県南三陸町 南三陸病院研修室

テーマ: 誤嚥を防ぐポジショニングと食事ケア

参加者:南三陸町及び周辺地域の多種種

当初予定30名⇒50名⇒最終は97名



病院は2年前に高台に新築移転



津波被害跡地看板 忘れない!





あっという間の2時間でした。参加者は開院 2年間の研修会では一番多い数でした。 これから技術を伝承して3ヶ月後のスキル チェックで、皆が20点となるように繋げていく 所存です。書籍やフラップ付きカバーは、嚥 下チームを中心に回覧してPOTTを根付かせ るために活用させていただきます。

<看護部長さんからのメール抜粋>

ポジショニングについての知識はもちろんですが、みんなの意識の高さやまた今後の見通しについて確認できたような気がします。 〈関由美加先生より〉



## <POTT出前研修会です>

9月16日の日本摂食嚥下リハ学会スキルアップセミナーアンケートに 「南三陸では研修機会がない」とコメントをみつける。その地域は東日本 大震災の被害が甚大ところ。「行こう!」と即刻決めお伺いの電話しました。 当日はベッド4台と車いすのポジショニングの講義と演習。参加者は、 積極的で熱心!次のステップアップのため再訪を約束しました。

迫田綾子



再建された民宿の朝。 美しい海と素敵な人! 美味しい海と山の幸 癒されました。